
laguna tourlst hotel
Restaurante panorâmico,
climatizado e com delicioso

cardápio, aberto para todo o

público.
(48) 3647-0022
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Rio será inaugurado dia .�
ba no centro histórico, que de

terça a domingo (confira na

contracapa) movimentam a to

dos, eis que o Bloco da Praci

nha, hoje com quase 30 anos e

que já virou instituição do car

naval catarinense, realiza na pró
xima quinta-feira (15), a partir
das 21h, na Praça Sousa França,
no bairro deMagalhães, o tradi
cional baile de.abertura do car

navallagunense, comescolha da
"boneca" e "musa" da praça.As

inscrições foram abertas ontem
e poderão ser feitas até o dia 14,
das 13 às 17h na lanchonete ao

com abanda Suor eRitmo, com nadorLuizHenrique e do então vice,
a concentração iniciando por Eduardo PinhoMoreira,se tomará
volta de llh da manhã. Os es- realidade na próxima sexta-feira
forçados dirigentes Sérgio Fari- (16), às 21h, com a inauguração do
as Gomes, Antonio Carlos .da
'Sil 01' di d

.
Centro deMultiuso Hindemburgo

1 va, m mo Fernan es da . .

C nh AI· J
' J: - Moreira, abngando um moderno

u a e VIllO ose umor, nao

têmmedido esforços para sup_e-
. samb�dromo (segu�do de Santa

rar a festa do.ano passado, evi- Catanna e um dos OIto de todo o

dentemente que, com apoio do país), com pista de 180m de com

município, e desenvolvem pre- . primento e 16m de largura, Campus
parativos intensos às vésperas da UDESC e um outro estabeleci

'dafolia,notadamenteaumforte mento escolar, provavelmente o

esquema de segurança. NEp, logo verdadeiro centro de edu-
SAMBÓDROMQ SERÁ
INAUGURADO DIA 16

cação e cultura. Todo o complexo
tem 8.220 m2, dos quais 4.110m2

O que muitos imaginavam ser paraatenderatédoismil alunos, com
biblioteca, refeitório, cozinhas, la-
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SEMANARIO DO SUL CATARINENSE R$ 2,00

da assim, Laguna
está provando que,
com criatividade,
promove o melhor
camaval do sul, atra
indo a atenção de
todos que querem
participar da maior
festa popular, com
muito samba e ale
gria. Não bastasem
os ensaios técnicos

(mais conhecidos

por pré-carnaval)
. das escolas de sam-

, à venda, por preços
simbólicos, a camise
ta do bloco. Quanto
ao desfile de domin

go, a começar às 15h
e que deve reunir em
tomo de IOümil fo
liões (hã quem de
fenda a sua inclusão
noGuinne's), ao lon
go das avenidas João

Pessoa, Getúlio

Vargas, João Pinho e

Senador Gallotti, a

animação ficará por
conta do trio elétrico

boratõriós de línguas, artes, ci
ências, salas de administração
e de apoio, duas quadras de
esporte, amplos banheiros,
play - ground, camarotes e es
tacionamento pavimentado
com área de 6.200 m2. Para
marcar a inauguração, as cin
co escolas de samba promo
verão um show especial, aber
to para todo? público. Re
presentações de escolas de

samba da capital também fo
ram convidadas e poderão
conferir umbrilho especial na
solenidade dapróxima sexta
feira.
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atas· hlstorlcas
Falecimentos

-,

DiaS
- Walmor Zeferino, 52

anos. Residia' em

Criciúma.
Dia7

Pedro Paulo

Rodrigues Gonçalves, 60
anos. Residia no

Portinho.
Edite da Silva

Amorim, 58 anos. Resi
dia em Taquaruçu ..

revisão do tempo
Hoje (09): Um sistema de alta pressão (massa de ar seco e mais. frio) deixa o tempo

estável e com s61. Temperatura em elevação. Vento de sul a leste, fraco a moderado e com

rajadas, especialmente a partir da tarde.
Amanhã (10): O sol predomina na maior parte do dia, mas a partir da tarde o calor e a

aproximação de urna frente fria provocam aumento da nebulosidade e pancadas isoladas de
chuva. Temperatura elevada. Vento predominante de nordeste, fraco a moderado e com

rajadas.

fases da lua Tabuas das marés
.) -Minguante-de8a14

IHOJEo -Nova- de15até21
( - Crescente - de 22 até 28 Preamar

• - Cheia - de 12/03 até 7/03 1,7:41 = 0.7

'.

IAMANHÃBaixamar Preamar

12:";.= 0.4 04:41 = 0.6

-

IDOMINGO•
_ Baixamar Preamar � Baixamar

- 14:13 = 0.4 00:45 = 0.7 - 15:41 = 0.4

CARNAVAL
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Não dá pra

pensarem
outra coisa ...

1 ..:
,.;

.
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ontraponto
Por Márcio M. Carneiro

Pouco se comenta aquimas, 2006 não foi
nadabom paraos recursos demersais de pro
fundidade (peixes encontrados somente em
grandes profundidades). Pesquisadores de
fendem ações energéticas no sentido de que
se estabeleçam, com urgência, normas para
a pesca em questão.

•••
Se em todo o Brasil, 14.596.621 eleitores

ainda estão em

débito com a Jus

tiçaEleitoral, por"
que não justifica
ram a ausência no

segundo turno,
em SantaCatarina
este número che

gou a 416.000 e

em Laguna a exa

tos 1.649 eleito

ores.

'"
�

uio, de Laguna e Dário Berger, da capital,;__
dezenas de presidentes de CâniarasMuni

cipais, como JoãoBatista dos Santos, de La
guna e Ptolomeu BittencourtJr, da Capital,
arcebispo metropolitano de Florianópolis, <,

Dom Murilo Krieger, reitor Gerson d-ª
Silveira, da Unisul, presidente do Instituto
Histórico e Geográfico de Santa Catarina,
Carlos Humberto Correa, provedor da Ir

mandade da capital,
ValterKonell, depu
tadosestaduais como
GenésioGoÚlart, re
presentantes de

Cortes brasileiras,
comodoTCEgaúcho,
VictorFaccioni (pre
sidente da Associa

ção dos Membros
dos Tribunais de

Contas do Brasil),
jornalistas Moacir

Pereira, presidente
da ACI,- Cyro
Barreto,presidente
daOrdem dosJorna
listas do Brasil,
Marcelo Petrelli, do
SBT/SC,Manoel Ti
móteo de Oliveira,
João Batista Cruz,

da nossa Rádio Difusora, vereador Julio
Willemann e advogadoRodrigoFernandes
Pereira, entre outros.

.<p.

O pároco de Santo Antônio dos Anjos,
Padre Marcos Herdt, no próximo dia 21, (4"
feira de Cinzas) às 19h30, no Centro Cultural,
comandará cerimônia para lançar a Campa
nha da Fraternidade 2007 e que este ano tem

como tema "Fraternidade eAmazônia" e como

rema "Vida e missão neste chão". Durante
toda a Quaresma serão realizados trabalhos
em todas as comunidades, tratando de perto
a questão da poluição em nossas lagoas.

..�.

VereadorWaldy Sant'Anna Junior, in
formando que na sessão de reabertura do

Legislativo, na próxima 3a feira (13), estará
reiterando pedidode informação, para saber
qual era o quadro de pessoal anterior e pos
terior ao projeto de reforma da Câmara. O
edil, ao ler a coluna de semana passada, em
que noticiava a oferta do uso de celular aos
vereadores, enviou correspondência ao JL,
garantindo ser contra tal benefício e como

Já havia feito àmesa diretora, ano passado,
também reiterará a sua negativa. À propósi
to, as novas instalações; inauguradas em de
zembro último; só foram ocupadas a partir
desta semana.

.,..
A 3" Çia. de Infantaria, de Tubarão, desde

o dia 26, conta com o novo comando doCap.
Paulo Henrique Corrêa dos Santos, substitu
indo aoMajorMarcelo Baptista Vargas., .

. aroqula

•••
Por determi-

nação em despa
cho liminar con
cedido pelo Juiz
de Direito da r
Vara Civil da
ComarcadeLagu
na, naAçãoCivil
Pública número

040.06.004950-2, o prefeito Célio Antônio

suspendeu até ulterior decisão o contrato

firmado com a empresaWambass Transpor-
'

tes Ltda.Emergencialmenrte foi contratada
.

a empresaSerranaEngenharia Ltda,queaqui
na cidade já comanda oAterro Sanitário de

'Iaquaruçú.
•••

Os 130 anos da imigração veneta no esta-

do, devem ser comemorados este ano, com

shows italianos em quatro cidades

catarinenses ( uma delas será Jaraguá do Sul

e as outras definidas pelo Comvesc- Comitê
das Associações Venetas de Santa Catarina,
que levará em consideração a dimensão das

tradições e o apoio de prefeituras e secretaria

regional). Entre os artistas que devem ser con

tratados, destaque para Gianni Morandi,
Gigliola Cinquetti ePepino di Capri.

..'.

Posse do conselheiro José Carlos

Pacheco, na presidência do Tribunal de Con
tas dóEstado, na quinta-feira (01), com cer

teza, foi amais concorrida dos últimos tem

pos.As instalações do TCE foram pequenas

para abrigar centenas de lideranças que lá
esteve. A começar pelo governador Luiz
Henrique, vice-governador Leonel Pavan,
presidentesPedroAbreu, doTribunal de Jus
tiça e JulioGarcia, daAssembléia Legislativa,
ex-governadores Eduardo Pinho Moreira

(agora na presidência daCelesc), Colombo
Sanes, IvoSilveira,Casildo MaldanerePaulo
Afonso, procurador-geral de Justiça, Pedro
Steil, dezenas de prefeitos como CélioAntô-
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ente de 'nossa terra
Filho deWally ( da Rosa) e do Brigadeiro

doArNelson da Silva Fonseca (já falecido), o
advogado Erlon da Rosa Fonseca, aqui nas
ceu em 12 de abril de 1970.

Sua formação escolar foi efetivada a partir
do 10 Grau no Grupo Escolar Jerônimo Coelho
e Colégio StellaMaris, passando já no 20 Grau

pelo Colégio São José, de Tubarão, forman
do-se emDireito pelaUnisul, em 20 dedezem

bro de 1995.

Hoje profissionalmente ele atende nos es
critórios de Laguna e Imbituba e tem em seu

currículo outros cursos de aperfeiçoamento,
. sendo pós-graduado em Processo Civil e em

DireitoCivil, ambos pelaUnisul, além de parti
cipação efetiva em diversos congressos e con-.

ferências nas mais variadas universidades
nacionais e em universidades do Uruguai e
Paraguai.

Eleito presidente da subseção de Laguna, .

daOAB- Ordem dosAdvogados doBrasil, em
2004, foi reeleito para o triênio 2007/2009. O dr.

'Erlon integra o quadro de procuradores fis-
.

cais do município de Laguna.
O nosso focalizado também é procurador

do Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus

dos Passos, diretor jurídico da APAE de La

guna e do Laguna Praia Clube, Congresso
Lagunense e Iate Clube.

Em200212003 foi presidente doRotaryClub

Erlon da Rosa Fonseca

de Laguna, quando comandou inúmeras

campanhas, como as de livros destinados

a escolas. No Rotary ele chegou a gover
nador assistente do Distrito 4651.

Mais um jovem de grande valor, valori
zando a nossa terra.

9 D'E FEVEREiRO'D:It 200'7

onardo' 10ft Leonardo Boff é autor do livro

Brasa sob cinzsas. Estórias do

anti-cotidiano (Record)..

As esquerdas precisam de biologia
Em geral, são as esquerdas que utilizam a coletiva. Da consciência de classe devemos passar

categoria de classe social para o entendimento da à consciência de espécie, da classe social à biologia
sociedade, principalmente de seus conflitos e dos social. A consciência de espécie é fundamental na

mecanismos de exploração de uns sobre outros a relação ser humano-natureza, De nosso compor

partir do lugar que cada um ocupa no processo
. tamento coletivo face às questões ligadas à biolo-

produtivo. Esta categoria gia como a biodiversidade

ajudou amostrar a desuma- ameaçada, a escassez dos recur-
nização que multidões pa- sos, o crescente aquecimento
decem e as formas de como global, atestado agora pelo
enfrentá-las para que não se

.

!PCC, o problema demográfico
perpetuem e se possa cons- angustiante e as questões das

truir relações que permitam armas de destruição em massa,

o ser humano tratar huma- depende a sobreviência de nos-
namente a seus semelhantes. sa espécie homo. Esta questão
Mas a classe, por impres- ultrapassa a classe social, pois
cindível, é insuficiente para a ameaça atinge indistintamen-
dar conta da complexidade te a todos. Todavia, há que se

da sociedade. Importa inse- reconhecer com osmarxistas que
ri-la dentro de uma realida- a diminuiçãoda desigualdade e

demaior, subjacente a todos a 'justiça societária são

os fenômenos sociais: sua precondições para o equilíbrio
base biológica. Sem a garan- sócio-ecológico que retarda os

tia da base biofísica e ecoló- efeitos da entropia. Jean-Paul

gica da vida, os problemas Sartre, numa entrevista, pouco
ficam dependurados no ar. antes demorrer, ao jornal itali-
Importa entender que soei- ano La Repubblica de 14 de

edade e meio ambiente são abril de 1980 talvez nos ajude a

interdependentes, partes entender a questão. Fala da ori-'
inseparáveis de um único gem biológica comum e do fim

processo evolucionário e da espécie humana. Diz

planetário. A atividade bio- ele: "Não somos seres humanos.
lógica representa uma propriedade de Gaia, que completos. Somos seres que se dabatem para es

inclui os seres vivos, especialmente os humanos tabelecer relações humanas e para chegar a uma
e sua infra-estrutura ffsico-química- definição de ser humano. É uma luta longa que
ínformacional, expressões de um todo vivo e consiste em procurarmos viver juntos humana
sistêmico. Dai que o pacto social deve Ser articu- mente. É pois, mediante esta busca, que não tem

lado com o pacto natural. Não se pode também nada a ver com o humanismo, que podemos consi
olvidar a segunda lei da termodinâmica, a entropia, derar o nosso fim. Em outras palavras, nosso fim.
o desgaste lento e irrefreável do uso de energia é alcançar um COfpO constituído no qual cada um
até seu esgotamento total namorte térmica. Quan- se sintà ser humano e �a coletividade que se
to mais acelerarmos o processo produtivo e quan- sinta também humana" . Numa linguagem da cul
to mais consumirmos, mais gastamos energia e tura humanística ele diz a mesma coisa que disse-

.

assim fazemos aumentar a entropia. O ser huma- mos acimana-linguagem da biologia. Falta-nosmui
no não pode deter a entropia mas pode to ainda .para sentirmo-nos parte da natureza e

desacelerá-la, favorecendo formações sociais com tratarmos humanamente os humanos. Caso con

menos uso e desperdício de energia, prolongan- trário, corremos o risco de conhecer o.caminho Já
do assim o tempo de sobrevivência pessoal e percorrido pelos dinossauros.
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AÇOES CONJUNTAS DAPREFEITURA
E IPHANEM LAGUNA

FAROL DE
SANTAMARTA

/

JATEM
lógico, a confecção dos estudos e do dossiê de apresentação da pro
posta de tombamento e a realização dos estudos pilotos de planos
de massa em áreas situadas dentro da poligonal de tombamento

proposta pelo IPHAN. O projeto congre�a IPHAN, estado e muni
cípios e busca, após a proteção federal, solicitar o reconhecimento
da área como Patrimônio da Humanidade. - Patrimônio Cultural
de base luso-açoriana no Litoral Catarinense - A cultura açori
ana é uma base representativa da composição cultural do estado de

Santa Catarina. Distribuídas especialmente ao longo do litoral

catarinense, asmais diversas manifestações culturais de base açoria
na estão presentes até hoje na vida dos lugares (crivos, rendas, dan
ças, folguedos, brincadeiras, artesanato, patrimônio naval). Essas e
muitas outras manifestações participam do patrimônio cultural de

origem açorianapresente no litoral de Santa Catarina. Sua identifica
ção e documentação são essenciais para um processo de valorização
e preservação dessa identidade, que sofre transformações bruscas e
se perde um pouco a cada dia. - Ações desempenhadas em 2006:
- - Realização da Etapa de Levantamento Preliminar do

patrimônio cultural no litoral catarinense.O litoral catarinense
foi divido em cinco localidades, compostas cada qual por uma cidade
núcleo e arredores, quais sejam: São Francisco do Sul, Itajaí,
Florianópolis, Laguna e Criciúma. Como resultado dessa ação, fo
ram identificadas previamente 47 referências culturais luso-açoria
nas (4 celebrações, 18 ofícios ou modos de fazer e 25 formas de

expressão) comuns a todo litoral catarinense. - Adequação do Es
critório Técnico de Laguna - O edifício, de propriedade deste

Instituto, localiza-se no sítio histórico protegido e é onde atualmen
te se encontra instalado o, Escritório Técnico de Laguna. Após as

obras de conservação da casa, elaboração do cadastro completo e

projeto de reciclagem, foi iniciada a execução do mesmo. Os serviços
contemplaram a transferência do escritório para o pavimento térreo
do edifício - com a execução de divisórias para a configuração de

salas de trabalho - liberando o andar nobre para a reativação da

exposição permanente de arqueologia e a criação de um espaço de

exposições temporárias e um auditório. Propostas estas referentes à

proposta das Casas do Patrimônio do IPHAN. =Capacítação e

educação patrimonial- Participação e acompanhamento do Curso
de Formação de Artifície realizado com recursos do programa
Monumenta, com objetivo de qualificar mão de obra para restauro

em edificações históricas; - Principais ações do Monumenta em

andamento em Laguna: - Plano Diretor de Laguna e Normas
de Preservação do Centro Histórico de Laguna - O Programa
Monumenta, do Ministério daCultura, vem investindo na contratação
de equipe para elaboração de Normas de Preservação para o Sítio

Histórico de Laguna, com o intuito de integrar a preservação do

patrimônio cultural com a política urbana da cidade. O Termo de

Referência foi elaborado pelos próprios técnicos do IPHAN'e terá

seus trabalhos iniciados em 2007. Essa normatização é de grande
importância na gestão de áreas tombadas, pois a maioria dos confli

tos existentes atualmente são decorrentes da falta de planos de ges
tão integrados nos aspectos de âmbito territorial, ambiental e
socioeconômico.

O presidente do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico
Nacional- Iphan, Luiz Fernando de Almeida, esteve em Laguna na
quinta-feira (10) para junto com o prefeito Célio Antônio fazer o

lançamento oficial da obra (a ser iniciada após o carnaval) de
revitalização da orla do Centro Histórico, mais especificamente de

parte da avo Colombo Salles. Nesse primeiro momento serão inves
tidos R$ 600mil. Na oportunidade Luiz Fernando em companhia de
DalmoVieiraFilho e de UlissesMunarin, superintendente do IphanJ
se, entre outros profissionais do Iphan foram recepcionados pelo
Prefeito e percorreram pontos da orla que terão intervenção. - Prin

cipais ações do IPHAN em andamento em Laguna: - Restaura

ção e qualificação da edificação sede da Sociedade União Ope
rária em Laguna - A Sociedade União Operária completou 10'1-
anos de fundação. É considerado ummarco histórico da comunidade
afio-descendente no sul de Santa 'Catarina. Daí a necessidade da

preservação da história local e sua cultura. Pretende-se, após a res

tauração, - que engloba a qualificação dos espaços internos, banhei
ros e salão - criar um espaço da cultura negra: uma áreamuseológica
com atividades artísticas e culturais voltadas para a história local. -

Revitalização Urbana do Centro Histórico de Laguna - Uma

importante parceria entre o IPHAN, aAssociação deMunicípios da
Região de Laguna e a Prefeitura Municipal da cidade, o projeto de

Revitalização Urbana do Centro Histórico de Laguna está começan
do a ser executado. 'Esse projeto foi desenvolvido sob orientação do
IPHAN, mais direta.n{etite pelo Escritório Técnico do IPHAN em

Laguna. O arquiteto contratado para 'coordenar o projeto levou em,

consideração o excepcional acervo arquitetônico e paisagístico tom
bado em âmbito federal em 1985, e contemplou a totalidade das

áreas urbanas do centro histórico, tendo como sub-projetos: pavi
mentação e passeios públicos; projeto de praça para o Morro do

.

Rosário; Projeto de Remodelação do Largo do Rosário; Projeto de

Renrodelação da Praça Vidal Ramos; Qualificação Urbanística da

Orla da Lagoa de Santo Antônio; Criação do Museu Percurso e

Sinalização Turística; Projeto de Mobiliário Urbano. Atualmente

estão em andamento parte das obras da Qualificação Urbanística da
Orla, na qual o IPHAN investiu cerca de R$ 600.000,00. Esse inves
timento certamente impactará-de maneira positiva na qualidade de

vida da população e na economia do município, incrementahdo e

fortalecendo o turismo e, principalmente, valorizando o patrimônio
histórico da cidade. - Parque Arqueológico do Sambaqui - Trata

se de trabalho que vem sendo desenvolvido nos últimos três exercí
cios frnanceiros, visando proporcionar o primeiro tombamentomun
dial em SantaCatarina. O objetivo é proteger uma área excepcional
mente qualificada do ponto de vista paisagístico e arqueológico,
preservando suas características e tornando-a um pólo sustentável
de preservação e atratividade cultural. Para viabilizar a ação, foi
necessário uma concentração de esforços que exigiram consultorias

,
de especialistas, levantamentos de campo, imagens aéreas, docu
mentação e trabalhos técnicos com vistas à deliIpitação da área a ser

protegida. Os trabalhos visaram à delimitação da área proposta para
tombamento, o registro fotográfico, a fiscalização, a realização de

reuniões comunitárias, o aprofundamento do conhecimento arqueo-

TRATAMENTO
DE ESGOTO

Antiga reivindicação, a instalação de uma rede de esgoto no Farol de
Santa Marta, já é uma realidade. No início da semana passada, o'
ambientalista e líder comunitário, Galdino Limas, instalou duas esta
ções de tratamento para o esgoto na Prainha do Farol, através do

projeto SISNATE (Sistema Natural de Tratamento de Efluentes),
considerado ecologicamente de baixo custo e eficiente, feito a partir
do bambu e eliminando 99% dos coliformes fecais que são deposita
dos nomar, rios e lagoas. Namanhã de 2" feira (05), Limas esteve no.

local conferindo os últimos detalhes e assegurou que o esgoto já está

passando pelo processo de filtração, prevendo ótimos resultados na
melhoria da qualidade da água, que, anteriormente, era depositado no
mar, em forma de dejetos domésticos. O sistema de tratamento de

esgoto SISNATE, foi criado na década de 80, quando Limas desco
briu, através de experiências, que poderia promover a melhoria da

qualidade da água, sem utilizar produtos químicos. A partir de diver
sos testes, o projeto levou a aprovação das universidades e já foi,
implantado em algumas comunidades do município de Laguna e re
gião. "Na Prainha do Farol estão sendo tratados os dois cantos da

praia, onde os problemas eram mais graves. A implantação do

SISNATE, mobilizou a comunidade que, participou da implantação
juntamente com a Prefeitura de Laguna", explicou João Gilberto

Haesbaert, gaúcho, radicado no Farol e ativista da ONG Rasgamar.

IRASGAMAR
Durante quinze dias, tempo em que a obra estava sendo executada,
os ativistas da ONG Rasgamar, acompanharam os trabalhos da equi
pe coordenada por Limas. A ONG será a responsável pelo
monitoramento e aperfeiçoamento do projeto. "As primeiras cole
tas já foram realizadas e os resultados quanto à transparência da água
são impressionantes", finalizou Haesbaert. De acordo com o presi
dente da Rasgamar, Batista Andrade, a atitude do prefeito Célio

Antonio é nobre, como também o grande trabalho, de Galdino de

Limas, criador do SISNATE. "Precisamos publicar isso para o resto
do país e do mundo, fazer propaganda e até usar como escudo do

município", ponderou. Para o presidente daAssociação de Pescado
res do Cabo de Santa MartaGrande, VilmarRamos, o tratamento do
esgoto é uma conquista. Ele lembra que há mais de 20 anos os mora
dores do Farol esperavam p()r essa iniciativa. "Aliás, disse, parece

que agora as coisas começaram a funcionar. Jámelhorou as condições
da estrada de acesso, estamos participando nas tomadas de decisões
e temos um tratamento de esgoto na Prainha", comemorou. O autor,
do projeto, Galdino Limas, garante que os filtros de bambu que
foram instalados sobre os tanques de concreto, serão a solução defi
nitiva para o tratamento de efluentes, e, que o dimensionamento dos
reservatórios seguem as normas daABNT, NBR-7229, sendo reali
zada amanutenção do sistema de dois -a três anos, conforme a satu

ração do bambu.

ESTADO DE SANTACATARINN PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Laguna / la Vara Cível

Rua Arcângelo Bianchini, número 69, Centro - CEP 88.790-000 Laguna-SC - E

mail: igavar@.sc.gov.br
Juíza de Direito: Simone Boing Guimarães Zabot
Escrivão Judicial Substituto: Jucenara da Silva Lima

vés de nomeação de bens à penhora, ob
servada a gradação estabelecida no art.

-655, do CPC, provando-os de sua pro

priedade e livres e desembaraçados. Não
ocorrendo o pagamento, nem a garantia
do Juízo, proceder-se-á a penhora em ar

resto de bens do executado, Na mesma

oportunidade ficam: INTIMADA(S) da
penhora efetivada', bem como para
oferecer(em) EMBARGOS À EXECU
çÃO, querendo, em 10 (dez) dias, conta
dos do transcurso do prazo deste edital.

OBSERVAÇÃO: Recaindo a penhoraem
bens imóveis, resta, igualmente, proce
dida a intimação do cônjuge do executa
do. Descrição do(s) Bem(ns): O4(quatro)
imóveis descritos nos itens A . B. C. e

D.- Auto de Penhora e Depósito de fls
26 dos autos. E, para que chegue ao co

nhecimento de todos, parte e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será
afixado no local de costume e publicado
I vez (es), com intervalo de O dias na forma

da lei. Laguna (SC), 20 de novembro de

2006.

EDITALDE CITAÇÃO - EXECUÇÃO
COM PRAZO DE 20 DIAS

Execução Por Quantia Certa Contra De

vedor Solvente no 040.00.002472-4

Exeqüente: Banco do Brasil S:
Executado: Zilmar Indústria e Comér
cio de Arroz S/A e outros

Citando(a) (s): Zilmar Industria e Comér
cio de Arroz S/ A, na pessoa do seu repre
sentante legal, Av. Brito Peixoto, 54,
Centro - CEP 88.790-000, Laguna- SC e

Rafael Reis da Silva, Servidão João

Miguel da Costa, 40 Ingleses - CEP
, 88.058-600, Florianópolis-Se. Valor do
Débito: R$ 16.311,12. Data do Cálculo:

21/07/2000. Por intermédio do presen
te,' a(s)pessoa(s) acima identificada(s),
atualmente em local incerto ou não sabi:
do, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo
de Direito, tramitam os autos do proces
so epigrafado, bem como CITADA(S)
para, em 1 dia (24 horas), contadas do
transcurso do prazo deste edital, efetuar
(em) o pagamento do principal, acessóri
os, honorários advocatícios e despesas
processuais, ou garantir(em) o juízo, atra-

AÚCIASIQUEIRAMEDElROS
Ela reside em Florianópolis, a mais bela capital domundo.
Filha de Michele (Siqueira) e de Robson Medeiros, veio
comemorar o seu 8° aniversário (dia 2), aqui em Laguna, ao
lado dos avós paternos, Maria da Glória e Lourival

Medeiros.

Arieide Leeuw, 3 anos completados quarta-feira (7), filho
deRosilda e Luiz de Leeuw.

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: www.jomaldelaguna.com.br

Laguna - Santa Catarina
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Rua Fernando Machado, conhecida rua do Rincão, nos
anos 60, com destaque para o prédio da firma Carlos

Hoepcke.
. ,

•••e

A mesma rua, agora com oprédio do Banco do Bradesco.

·

cenia para Poetar·
Atanásio M,F Lameira - lameiratãbizz.com.br

Ânfora, peça
italiana usada

para servir

vinho.

Século. XIX.

permanenente
no Museu Anita

Garibaldi.

mi rua... Uma. história••• ·

Nascido em

Laguna, em 13 de

novembro de 1865,
o Major Oscar

Guimarães Pinho,
era avô de dona

Adelaide (Pinho
Moreira), Vera

Mattar e Riza

Remor, drs. Oscar
e Aurélio. Ele foi
um grande empre
endedor e prefeito,
com duas impor
tantes conquistas
para a cidade, com
a implantação da

rede elétrica e a

instalação do
renomado Colégio
Stella Maris. Um
outro fato que o

.

marcou como pre
feito é que diante
das dificuldades do

quadro financeiro domunicípio, ele reduziu seu próprio salário de 300 para 200
mil réis. Seu falecimento, em 1°. de novembro de 1929, segundo o jornal o
Albor, de 11 de novembro daquele ano, motivou centenas de manifestações,
vindas de todo o país, atestaram o alto grau de estima e consideração em que
era tido no seio de seus conterrâneos. É nome de rua no bairro de Magalhães.

FARMÁCIA'FlÁVIA
Avenida João Pinho,' em
jrente ao Supermercado Tieli

Medicamentos genéricos e

similares com 20% de
desconto.

Promoção para aposentados com o

Cartão Melhor Idade, 30% de desconto
nos genéricos e similares e 20% no etico.
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Rose e CarlosAlberto Viana, com as filhas Júlia

e Luíza, após um período de veraneio em Laguna, já
voltaram à Valparaíso de Goiás, cidade localizada

pertinho de Brasília.
,

'

Ao lado do esposo, Remi e [{lhos, N�usa Preuss
Custódio, festeiou aniversário na 3á feira (6) .

•"l1li II II ,••,

Os 50 anos do empresário Henio
Marcelino Cardoso, foram comemo

rados com umjantar, sábado no Clube
Congresso, com animação do excelen
te conjunto The Claytons, da vizinha
Imbituba e que está completando 40
anos. Em destaque, nas fotos, (1) o
aniversariante com a esposa Raquel e
as filhas Luiza e Bárbara, (2), com
Erickson Silveira de Souza e Ana,
Ricardo Kfouri e Rosana, Rogério e

Kátia Kfouri, e o conhecido PG (vice
prefeito de Capivari de Baixo) e espo
sa, (3) com os tios Tânia, Duda, Vâner,
Hermes e Maria e as primas Sânia e

Daniela, (4), Jurema, Nair e Jair

Pelegrin , DalviBristot,Aragão de Sou
za, Luiz Antonio Leandro e esposa,

(5) Valéria e Javier Conrero com os

filhos, vindos de Salto (Argentina), (6)
Rose e Luiz Fernando Schiefler Lopes,
Giovana eBeto Pigali,Ethne eDanilo
Prudêncio e Rosemari e Humberto

Costa Junior. Entre outros presentes
na grande festa, Valéria eMarcos Fa

ria Ferreira, Valquiria eMario Carnei

ro, Tânia e João Gualberto Pereira,
Ana Lúcia e Sérgio Castro, Maria da

Penha e Oscar Pinho, Rosana e Algin
Mattos, Ana Paula e Cleber Leal,
Liliane e Gil Ungaretti Neto, Jadna,
Mareio e Marilda Carneiro, Carla e

EmandeMendes, Karla e ItarnirGon

çalves,' o; irmãos Mareio, Ronaldo,
Aldair, Jane, Rosiméri e Elzi, Rosi,
MariaAparecida eRonaldo Rita, Gra

ça eMareioRodrigues, SilvanaeAroldo
Fretta, Terezinhae Ronaldo Carneiro.
Como o presente solicitado, foi uma
cesta básica, as 102 entregues no pró
prio clube, foram distribuídas a enti

dades como Asilo Santa Isabel e ou-

Dona Fanny
Schiefler Lopes,
viúva do saudoso
Ataliba Lopes, na
quarta-feira (7),

festejou os seus 80

anos.

Mariana e Thales

Faísca; depois de

amanhã (11), em
meio amuito

pagode, peixes e

carnes,

recepéionarão
familiares e amigos
para festejar o
aniversário dele.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



7 - JORNAL DE LAGUNA 9 DE FEVEREIRO DE 2007

gos, sábado noMarGrosso, contabilizaram
mais um grande sucesso, reunindo um pú
blico seleto e claro, festejando o verão.

BOATEDO TOURIST
FOISHOW

a

Mais uma boate para ficar na história da galera da re
gião. Foi a que rolou sábado (3) no Laguna Tourist Hotel,
reunindo o beautiful people de Laguna e região, quando
registramos a presença da ex-miss Brasil Carina Beduschi
e Paulo Fretta Moreira, Gabriela Bristot, Vivian Mattos,
Atena Schneider, Juliana Vieira, Breno Pinheiro, Liandra
Crippa, Carolina Guedes, Letícia e Jairo Mendes Jr., Jarnile

. Neves, Rafael Siqueira, ManoelaBongiolo, Suellen Duarte
e JulianoOliveira, SaraQuirino emais uma pá de gente que
simplesmente lotou a boate do l?-0sso destacado hotel.

MIX - No"Màr Grosso, o ambiente que já virou referência
para o sul catarinense, sempre reunindo um público seleto,
com o melhor dos petiscos (camarão da Laguna, ostra e

peixes nobres). Música ao vivo hoje com Juliano Demétrio,
amanhã Sarcha, domingo (11)Acústico KidManguaça, se
gunda-feira (12), Marcos. e Danilo (integrantes da banda
Juízo Final), terça-feira (13), Alexandre Macuco, quarta
feira (14),Gil Medeiros e quinta-feira (15), GilsonRamos e
banda Sentapua. Fone 3647.2202 .

BECODA LUA =Gian e sua equipe aguardam amanhã (10),
sua presença para mais uma balada com Tony e Sarah Band
Show, de Florianó olis.
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Fanny Schifler Lopes
A Dama de Caridade

Esta senhora, exemplo de
caridade e fraternidade, nes
ta semana completou 80
anos e amanhã (10), irá co

memorar, com familiares e

amigos, essa .existência

marcante, 'em parceria das
mais salutares para um ser

humano. Pois mesmo na

hora da comemoração, a es

timada dona Fanny reco

menda a seus amigos que,
neste ambiente de festa, le
vem, não um presente para
ela, mas, peças que possam
ser doadas ao Hospital Se
nhor dos Passo�. Exemplo de
religiosa, cristã e

participativa, dona. Fanny,
carinhosamente assim chamada pelos amigos, é irmã da saudosa
Lourdinha Schifler e mãe de quatro filhos, entre eles, o vereador
Luiz Fernando. Ainda nos dias atuais, ela encontra nas aulas de

ginástica geriátrica do SESC, forças, vigor e alegria para, na

medida do possível, auxiliar pessoas e entidades da gente lagunense.
Parabéns!

Na posse do presidente José Carlos Pacheco, no Tribu
nal de Contas do Estado, o interessante .encontro para
uni cafezinho, do empossado, o presidente da Celesc,
Eduardo PinhoMoreira g o prefeito municipal Célio An
tônio.

'i

INTERVENÇÃONO
CENTROHISTÓRIa

o presidente Luiz Fernando do IPHAN - Instituto Nacional do
Patrimôiuo Histórico e Artístico Nacional veio"à Laguna. Disse que a

cidade é prioridade nos investimentos do órgão junto ao BNDES. Ele
também ressaltou a consistência do projeto de intervenção no Centro

.

Histórico e o-trabalho do arquiteto Dalmo Vieira Filho.

A BELEZA NO SAMBA DA

-MOCIDADE
Para embelezar uma história oriental, com sabor brasileiro, a

Mocidade Independente tem' Nayara Jerônimo para comandar
mais de 60 integrantes da
bateria, que temmelho

. rado muito nos ensaios
técnicos do pré. A bele
za e a c1asse desta mula
ta nota 10; empolga não
só comomadrinha da ba
teria, mas também por
ser um colírio para os

foliões. Nayara leva a

faixa pela segunda vez,

além de ter sido no Car

naval 2006, a grande
rainha. Se beleza, técni
ca no pé e simpatia ga
nharCamaval, cuidado...
aMocidade está chegan
dobem.
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. ARAMED DEARARANGUÁ
FEZ CONFRATERNIZAÇÃO

Classificados
Procurando imóvel em Laguna?

.. acesse nosso site .

www.gilimoveis.com.br
CRECI 6136

o Técnico em Segurança do Trabalho, João Batista Bruno,
proprietário emAraranguá de uma clinicamédica relacionada
com o seu setorprofissional, neste último sábado recebeu aqui
no Restaurante Turismar, os principais servidores de sua

pequena empresa, para uma interessante confraternização. Na
foto, destacamos as presenças do anfitrião (C) e sua esposa
Darlete, tendo à esquerda, o engenheiroMota e a clinica geral
Ritele Hernandes e àDireita, Cíntia, a técnica em segurança e

o Dr. Richard; fonoaudiólogo. Este é o segundo ano que o

lagunense promove este encontro em sua terra natal. Gosta

mos!

J

COMPRA - VENDE - TROCA -·FINANCIA

Marca modelo ano � cor

GIl KADET2.0 1997 2P CINZA
Go.1 -s 10 DIESEL 4X4 199B. 2P BRANCA

GIl VECTRA GL 2.0 1991 4P PRETO
GIl CORSA WIND S.UPER 1995 2P AZUL
GIl KADET 1993 2P AMARELO
GIl BLAZER2.2 1999 4P PRATA
RENAULT SCENICRT1.6 2001 4P PRETO
RENAULT SCENIC RT 2.0 2000 4P VERDE

RENAULT �GUNA 1995 4P AZUL
FORD ESCORTCONVERSIVEL 1991 2P BORDO
FORD RANGER XLT V6GNV 1999 2P' PRATA

RAT FIORINOBAÚ 1995 2P BRANCO
RAT pÀLlOFIRE 2005 4P' BRANCO
RAT 'AP01.6 1994 4P AZUL
RAT UNO CS 1.5 2P PRETO
VW GOLSPECIAL 2003 2P PRATA
VW PARATll.B CONFORT 2001 4P PRATA
VW FUSCA 1600 1986 2P VERDE
VW GOL GIII 2.0 2000 4P BRANCO
HONDA CRF230 2007 VERMELHA

HONDA TORNADO 2005 AZU�

HONDA TWISTER 2005 VERMELHA

HONDA CG 125 KSE 200� VERDE.
JET SEADOOGS 1997 BRANCO

Av. Calistrato M. Salles, 1305 • Tel: 3644.0141 • 9986-1616

Carros Okm
todas as

marcas

ANTES DE COMPRAR SEU CARROOKM, VISITE HENIO VEÍCULOS

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIÁ

Marca Modelo' Ano � cor

vw PARATI 1.6 '. 1995 2P BORDO
vw PARATI 2003 4P CINZA
vw PARATI 2000 4P VERDE
vw' GOL TOTAL FLEX 2004. 4P PRETO

GM CORSA 1999' 4P BRAN.CO
GM ASTRA CD· 2003 2P PRATA
GM CORSA SEDÁ 1999 4P VERDE
GM CORSA ·1997. 2P BORDO
GM , CORSA 1.6 2002 4P BRANCO
GM CELTA 2002 2P BRANCO
FORD KA 1998 2P PRATA

,

'FORD FIESTA 1998 4P VERMELHO

FORD FIESTA 1.6 FLEX 2005 4P PRATA

FORD' ESC_ORT GLX 1998 4P BRANCO
RENAUlT TWINGO 1999 4P AZUL

RENALT CLlO PRIVILEGE 2004 4P VERDE
RENAUlT CLlO RETI 2004 4P PRETO
PEUGEOT 206 COMPLETO 1999 2P VERDE

FIAT PALIO WEEK STILE 1998 4P CINZA
FIAT PALIO FIRE 2004 4P BRA'NCO
FIAT PALIO 1997 4P PRATA
FIAT PALIO ELX 2004 4P PRATA

MOTO CG125 KS 2002 PRATA

MOTO HONDACBX200 STRADA 1998 ROXA
MOTO HONDA BIZZ ES 2005 VERDE

.
Av. Calistrato MO; Salles; 2269 - Tel;"3646.0356 - 3644.5566;
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"O PESSIMISTARECLAMADO VENTO, O OTIMISTAESPERA 'QUE
ELEMUDEDE DIREÇÃO E O REALISTA AJUSTA A� VELAS".

DISCURSO DO CONSELHEIRO JOSÉ CARLOS PACHECOAO TOMÀR POSSE, DIA 1°, NA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNALDE CONTAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA.

"Eis que chegado sou ao cume

da colina", bradou Fernão Dias
Paes Leme, na voz deOlavoBilac,
ao atingiro topo da elevação onde
supunha estarem suas sonhadas
esmeraldas. Pois bem. É dessa
forma que me sinto, neste mo

mento, caminhando e lutando ao

completar quarenta anos de vida
pública sendo os últimos trinta e

três dedicados ininterruptamente
ao Tribunal de Contas do Esta
do. Aqui cheguei como Auditor,
fui nomeado Conselheiro-o

primeiro na condição de funcio-
. nário de carreira- e, agora, as
sumoo honroso cargo de Presi
dente ainda contagiado pelas co
memorações do cinqüentenário
de fundação desta casa. Como
disse Ruy Barbosa, Patrono dos
Tribunais de Contas: "Mas eu,

que bem poucome tenho iludido

quanto ao valor real das minhas

forças e a importância do meu

destino sempre limitei os meus

projetos e sonhos, na carreira

profissional que elegi desde a

minha primeiramocidade, aWan
jear, pelo trabalho honesto, o cré
dito de exercer o meu oficio com

serenidade, competência e zelo".

Coloquei meu ideal no brilho de'
uma estrela, dirijo-me a ela, su
perando vales e montes. Devo

este momento de glória aos meus

colegas Conselheiros que unani
memente elegeram amim como

Presidente juntamente com os

Conselheiros Wilson Rogério
\Van Dall e Luiz Roberto Herbst,
respectivamente Vice-Presiden
te e Corregedor Geral. É, deve
ras, emoção extrema neste mo

mento, contemplar esta platéia
de convidados em sua qualidade
e quantidade, vibrar o civismo
nos acordes do Hino Nacional,
sentir a presença das autorida

des, dos colegas e diletos amigos
e Irmãos que fomos plantando e

colhendo pela vida afora. Sinto o
peso social da Mesa com autori
dades' das mais representativas
da vida doEstado, a auréola das
demais autoridades circundando
o recinto por falta de espaço na

mesa e os maçons que o destino
.

irmanou, pelamesma fé dos prin
cípios que seguimos. Vejo-os to
dos a me fitarem, fazendo seus

olhares entrarem pelos meus

olhos e atingirem meu coração,
justamente no cadinho sagrado
onde reside o amor, o mais divi
no dos sentimentos humanos.
Falo agora sobre o Tribunal de
Contas. Ouvi recentemente dis
curso que proferiu o Conselhei
ro Renato Martins Costa do Tri
bunal de Contas do Estado de
São Paulo, durante Sessão Espe-

-. cial de Posse da nova adminis

tração, quando disse: ."Para o ad
ministrador atento e diligente,
com visão democrática na

acepção mais integra do termo,
os conteúdos de nossas senten

ças e acórdãos iluminam cami

nhos, representam indicações de
correção de rumos e estratégias,
apontam imposições formais

desobedecidas, na maioria das

vezes, reconheça-se, sem dolo ou
má-fé. Tudo isso sem que,
indevida e inconstitucionalmente,
tenhamos a pretensão de nos

substituir àqueles que alçados às

posições executivas próprias ou
derivadas, têm o dever ,e a res
ponsabilidade de decidir, dentro
do espectro legal da
discricionariedade administrati

va. Assim funciona um verda

deiro regime democrático. Do

respeito e compreensão às fun

'ções e atribuições de cada um

nasce uma natural e desejável co
operação harmônica entre os di

versos Poderes e Instituições
que, longe de representar subser
viência ou intervenção, significa
complementaridade e sinergia,
atributos próprios daqueles que
perseguem o mesmo objetivo, o
bem comum." É preciso sim lu
tar contra o desperdício e a

corrupção. No entanto esta luta
. não tem sentido se a Adminis

tração Pública for travada por
controles excessivos, burocráti
cos e pouco inteligentes que aca
bam resultando no encarecimen
to da própria máquina pública.
No contexto da preocupação com
os reclamos mais urgentes da so-

ciedade, há ainda algumas ques
tões quemerecemmaior atenção
na operação do controle externo
a cargo do'Tribunal de Contas em
auxilio aos legislativos estadual e
municipais. Afinal, é importante
registrar o tamanho da responsa
bilidade que nos é atribuída. Para
se ter uma idéia, em 2006, o vo- .

lume financeiro sujeito à fiscali

zação do TCE, segundo estima
tivas daDiretoria de Planejamen
to e Projetos Especiais, alcança
os 32 bilhões de reais, somadas
as receitas e despesas dos múni
cípios e do Estado. São 1.562
unidades municipais e 1.679 ór

gãos estaduais fiscalizados pela
Corte catarinense, uma tarefa que
exige constante aperfeiçoamento.
É o caso do relatório das contas
anuais, Da simples verificação da
exatidão contábil do passado,
avançamos para o exame da lega
lidade dos atos de execução orça
mentária e financeira e agora ne

cessitamos dar informações pre
cisas de outros pontos. Exemplos
são os relatórios de gestão fiscal
que devem ser apresentados ao

cidadão-contribuinte com expli
cações e apreciação do Tribunal
de Contas. Assim precisamos dar
mais atenção ao exame das con
tas anuais, sempre apreciadas no
mesmo exercício em que são pres
.tadas. No caso do Governo do

Estado,jáhá alguns anos, no cum
primento daLei de responsabili
dade Fiscal, temos apresentado
pareceres separados para o Exe
cutivo, o Legislativo, o Judiciá
rio e o Ministério Público. O

acompanhamento, contudo, pre
cisa ocorrer durante todo o exer

cício, inclusive para a emissão
dos. alertas que o legislador fez
incluir na LRF como importante
ferramenta de controle público.
É preciso que uma equipe traba
lhe durante um período maior,
quem sabe todo o ano, na coleta

de dados, esclarecimento de situ
ações e preparo do relatório téc

nico para' fazer fr}mte ao curto

período constitucional que dis

põe o Tribunal para emissão do

parecer prévio, após a entrega

formal do Balanço Geral do Go
verno. Na mesma linha, os pon
tos de controle da"Lei de Res

.

ponsabilidade Fiscal devemme

recer atenção, inclusive emrazão

do Programa de Modernização
dos Tribunais de Contas -

PROMOEX. Sob a orientação
geral da Associação dos Mem
bros dos Tribunais de Contas do
Brasil (Atricon) e do Instituto

Ruy Barbosa (IRB) os Tribunais
de Contas assumiram compro
misso de aprimorar essa fiscali
zação' inclusive paramelhor ori
entar o ajuste das contas nacio
nais. Para isso precisamos de
mais recursos humanos, financei
ros e técnicos e, sobretudo, de'
uma revisão dos nossos proces
sos de fiscalização e controle. A
LRF é, como está provado, um
mecanismo de controle das con
tas públicas dos mais eficazes

para que essas mesmas contas

se mantenham equilibradas. O
que precisamos é fiscalizar,
alertar, advertir e mesmo sancio
nar a tempo para que os admi
nistradores públicos cumpram os

comandos ali contidos. E, omais
importante, informar de forma'
constante à opinião pública os

resultados de nossa fiscalização
para que possa atuar, como tan

to se deseja, o controle social,
Internamente, algumas providên
cias estruturais de importância
deverão ser implementadas de

modo a garantir a celeridade pro
cessual sem prejuízo da qualida
de do trabalho de fiscalização.
Assim é que no campo dos re

cursos, cujo número aumenta na
medida emque aumentam as san

ções impostas pelo próprio Tri
bunal, deveremos disponibilizar
mais técnicos para que proces
sos dessa natureza sejam subme

tidos com presteza à deliberação
do Plenário. Considerando que
muitos dos recursos tem efeito

suspensivo e, caso não forem de
cididos com brevidade, se toma
rão, ao final, inócuos, situação
que vem em prejuízo do Erário.
Também para o administrador-é
de grande importância essa

celeridade processual.Afinal, ele
precisa seguir nos atos eventual
mente impugnados ou reunir no
vos elementos de defesa. E para
isso precisa contar éom a agili
dade na emissão das decisões do

Tribunal de Contas. Primeiro
orientar para depois julgar, será
o "slogan" do TCE/SC no meu

mandato. Tal objetivo pode ser

alcançadomediante o aprimora
.

mento dos Ciclos Municipais,
. implantação de um Ciclo Esta-

dual, realização de Fóruns de de
bate envolvendo osTribunais de
Contas do Brasil, Universidades,
Poder Judiciário, Legislativo e

Ministério Público, além dacri .,

ação de um serviço de ouvidoria.
Tal Ouvidoria teria çomo função
não apenas receber denúncias ou

reclamações. Seu papelmais im
portante émanterum canal aberto
do TCE/SC com a sociedade. A
velocidade e a qualidade da in

formação são características fun
damentais a serem contempladas
na implementação desse novo
serviço. Amanutenção dos con
vênios com órgãos nacionais e in
ternacionais como a transparên
cia Brasil, aOLACEFS - Orga
nização Latino-Americana e do
Caribe de Entidades fisca
lizadoras Superiores, a

EURORAl-Organização Euro
péia das Instituições Regionais
de Controle Externo do Setor PÚ
blico, e os Tribunais de Contas
Brasileiros e Europeus será vital
para o aperfeiçoamento da fisca
lização que a nÓS compete. Está

.

é a de�ocracia real, em ação.não
meramente retórica. Com
aiternância de poder e fiscaliza
ção permanente, em um sistema
de freios e contrapesos eficaz e

'garantidor ao cidadão, eleitor e
contribuinte, de que o peso do
Estado não se voltará
indevidamente contra ele, mas a
seu benefício; de que os servido
res públicos serão bons 'empre
gados de seu real patrão, o povo
brasileiro; e de que ao final da

jornada de cada um se possa olhar

para trás, ver que o dia de ama

nhã será melhor que o de hoje.

Não depende de ninguém, senão
de nós mesmos. Nesta Casa será

assim. Minhas palavras, agora,
são para aquele que despede-se
da ·Presidência, o Eminente Con
selheiro Otávio Gilson dos San

tos. Homem íntegro, humanista
e cristão, experimentado nas li

des políticas no passado e hoje
ummagistrado-da administração
pública. Sua filosofia foi sempre
no sentido de integrar, convergir,
buscar consenso, convicções,
como característicasmarcantes de

sua personalidade, que conclui
um período férlil em realizações
para a Casa e, por conseqüência,
para a sociedade catarinense. Foi
o comando e a liderança de Vossa
Excelência, agora Presidente de

Honra, Conselheiro Otávio

Gilson dos Santos, que ensejou
resultados tão expressivos e que
determinarão um dia lembrar suas

próprias e felizes ações, nas pá
ginas dos anais desta Instituição.
Aproveito o ensejo para mais
uma vez pedir a compreensão de
minha família pelas ausências que
terão do marido, pai, sogro e avô,
nas horas extras e viagens que te
rei na função de Presidente do
TCE/SC. Em especial a minha
mulher DARCI, por estar eu au-

.

sente do lar em muitas ocasiões

por compromissos profissionais,
.

entre eles, na maternidade por
ocasião do nascimento de dois fi
lhos. Motivo pelo qual requeiro
permissão a todos para declarar
meu amor e reconhecimento, atra
vés de Vinicius' de Moraes, no
"soneto da felicidade": De tudo,
meu amor serei atento Antes, e
com tal zelo, e sempre, e tanto

Que mesmo em face do maior
encanto Dele se encante mais
meu pensamento. Nestas pala
vras, que se alongaram mais do

que o previsto, desejo renovar os
agradecimentos pela honrosa pre
sença de todos dizendo que meu
ânimo está repleto de esperanças
para administrar o TCE/SC, pois
O pessimista reclama do vento,.
o otimista espera que ele mude
de direção e orealista ajusta as

velas. Muito Obrigado".

OQUEELESDISSERAM ....----------------------�---_

CélioAntônío, prefeito - "É um lagunense que ocupaum espa- portando" nomes importantes para Santa Catarina. Veja, um ex- lagunense assumindo posto de destaque em Santa Catarina. É
ço mnito importante na corte de contas de SantaCatarina, coman- governador (Eduardo) de Laguna, o meu secretário de Obras (Auré- mais um daminha Laguna a ocupar importante cargo".
dando a análise das contas dos 293 municípios catarinenses, aju- lioRemorFilho), tambémde Lagunae hoje,mais um lagunense, José
dando-os e orientando-os a ter uma gestão fiscal eficiente. Éum' Carlos Pacheco, assumindo a presidência doTCE.Só dá Laguna em
lagunense que nos orgulha". Florianópolis.A terra deAnita é umaboa terra, formadora de gran

des expoentes da administração pública estadual emunicipal. Para
béns".Cyro Barreto, presidente da Ordem dos Jornalistas do Bra

sil - "É sumamente importante a posse do ilústre lagunense José
Carlos Pacheco, amigo dos jomalistas, especialmente daAssoei

ação Catarinense de Imprensa, que sempre tem recebido o seu

apoio. Pacheco eleva a nossa legendáriaLaguna auma lagunicidade
maior. São poucos os filhos que atingem postos desta envergadu
ra. E ele a tem não só no plano jurídico e cultural, como no plano
moral. É um homem certo! no lugar certo, justo agora que o país
vive uma crise profunda em suas estruturas devido a corrupação.
É bom que haja diquesmorais, que tenham essa condição perante
a sociedade para poder dar um basta".

lombo Salles, ex-governador - "É urna emoção, sem dúvida,
� face de nossa ligação pessoal, durante muitos anos, famílias de
Laguna, inclusive, agora venho aqui aplaudir o sucesso de um

homem correto e que se dedicou com muita ênfase para poder
conseguir chegar aomais alto grau desta instituição".

Eduardo Pinho Moreira, ex-governador, atual presidente da
Celesc,� "O nosso JoséCarlos Pacheco é um homem d� bem, acima
de tudo dedicado a causa pública, de forma correta, sempre colabo
rando com o desenvolvimento de Santa Catarina. Chega ao cargo
máximo de carreira, fruto de sua competência e dedicação. É bom
para Laguna, é bom para Santa Catarina".

Genésio Goulart, deputado estadual' - "A investidura de José
Carlos Pacheco, na presidêncià do TCE só vem a somar, cada vez
mais para a nossa região, para Santa Catarina. Estamos felizes".

Gerson Joner da Silveira, retior da Unisul=- "A posse de José
Carlos Pacheco é um ato extremamente importante para Santa

Catarina, especialmente para a nossa região de Laguna. É um grande
. 'catarinense e que tem feito um excelente trabalho"

DáríoBerger, prefeitoda_�pital-
"

Bem,�g!lng continua "ex- Luiz Henrique, go,y�rnador - "É com alegria que vejo mais um-

-

MarceloPetrelli, diretor do SBT/SC - "Aposse de JoséCarlos
Pacheco, pode ser considerada comomais um ato de justiça que

.

se faz com Laguna, uma das cidades mais importantes do Sul do
Brasil. Um lagunense napresidência doTCE só agrega valores de

desenvolvimento, de visibílidade cultural e social para Laguna e

Santa Catarina.Tenho uma relaçãomuito íntima com Laguna, já
que meu pai eminha avó ali residiram. Lembro, inclusive que,
quando ele foi diretor do Bradesco, indicou a cidade-para sediar
uma escola da Fundação Bradesco, que está ali até hoje, distribu
indo educação a gente lagunense. Parabéns àRádio Difusora e ao
Jornal de Laguna que também se fazempresentes nesta solenida- .

de".

Moacir Pereira, presidente da Associação Catarinense de

Imprensa - "A posse de José Carlos Pacheco, na presidência do
TCE é tambémmotivo de alegria para todos os profissionais de

imprensa. Falo em nome da Associação Catarinense de

Imprensa.Ele foi parceiro nosso, grande colaborador nas come
morações do bicentenário de nascimento de Jerônimo Coelho,
lagunense como ele. Então estamos aqui para abraçá-lo, desejar
sucesso a quem tem uma carreira brilhante, Laguna está de para
béns!". (Com a colaboração do repó,!erBatistll:..Çruz)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onda Policial I sportes
Furto, posse de tóxico, cumprimento de mandado de prisão e até o encoritro de feto na Pontinha

das Laranjeiras, movimentaram a Polícia Militar no fim de semana. No bairro de Cabeçuda, a PM
deteve e conduziu à 'Central de Polícia, o-masculino RM, 29 anos, após dispensar cinco pedras de

crack, ao perceber a aproximação da �M. Enquanto isso, no bairro Progresso, a "dona justa" foi
chamada, atendendo denúncia de que JS seria o autor de furtos em várias residências dali e com a

chegada da PM, o suposto agente empreendeu fuga para ummatagal, sendo detido em seguida. Após
um "diálogo", ele "esclareceu" que teria vendido alguns objetos, sendo recuperados um aparelho de
som e Uma barraca. Foi encontrado ainda, escondido em uma barreira próxima, um aparelho de DVD.
Tanto os objetos do furto como o elemento, foram conduzidos à Central de Polícia. A PM também

prestou apoio ao cumprimento de mandado de prisão contra RR, 24. anos, que foi conduzido ao

Presídio de Tebê, Pra fechar, no sábado (3), uma denúncia anônima levou uma guarnição da Polícia
Militaraté a estrada geral de Ponta das Laranjeiras,( na verdade junto aos trilhos da estradá de ferro,
próximo ao pontilhão na divisa com Bananal) onde havia um recém nascido em óbito.Tanto a Polícia
Civil como o IML foram acionados para as devidas providências.

aso' de POlícia
Por Tião Lemos

Pedro que não era Pedro
o Pedro, meu irmão,. em tempos .idos, foi procurado pelo

deputado Pedro Bittencourt que dizia estar interessado em locar
um imóvelna praia do Mar Grosso. A casa que ele possuía naque
le bairro atendia aos propósitos do deputado. Já que não estava

sendo utilizada e uns trocados fora do orçamento doméstico sem
pre são bem vindos, locou-a: Seria utilizada para reuniões políti
cas e confraternizações entre·correligionários. As eleições se avi
zinhavam emontar urna base em Laguna seria um gesto simpático

.

aos eleitores da terra. E assirn.foi. Reuniões a perdera conta. Um
entra-e-sai, diuturna-mente, de cabos eleitorais e amigos. Ponto
de encontro dos expoentes do partido do deputado Pedro. Utili
zou o imóvel por aproximadamente dois anos até que mudou-se

para urn apartamento que adquirira nas proximidades. Com a

casa desocupada, o Pedro,meu irmão, resolve residir nelaporuns
tempos. Um dia aparece um cidadão com um jeitão matuto e um

forte sotaque germânico, perguntando pelo Pedro. Minha cunha
da respondeu-lhe que Pedro fôra trabalhar e que só retomaria por
volta das 18:30 horas. Q papa chucrute disse que Pedro o estaria

esperando e que aguardaria sua chegada. Minha cunhada Talma,
fazendo as honras da casa, convida-oa entrar. Deno-tando uma

timidez exage-rada, o cidadão responde que não; que o aguardaria
na frente da casa, O relógio marcada 14:30 horas. Seriam quatro
horas de espera. Resignado a esperar pelo regresso do Pedro,
decerto o assunto era de substancial importância. O homem ca

minhava de um lado a outro, ia até a praia e voltava, pitava: um
cigarro, outra caminhada... sem afastar-se muito da casa. O tem

po arrastava-se lenta-mente. Uma eternidade para o "olhos azuis".
Até que o relógio crava as 18:30h. Na-quele instante chega Pedro,
o meu irmão, que vendo aquela figuraplantada em frente ao portão
pergunta-se poderia ser-lhe útil. O homem responde que era pre
feito de uma cidadezinha do Vale do Braço do Norte, que no

momento não lembro o nome, e que estava aguar-dando a chegada
do depu-tado Pedro, pois que tinha negócios importantes a tratar

com ele. "Não, meu senhor, está havendo um equívoco. O depu
tado Pedro jámorou aqui. Nãomoramais, Recentemente mudou
se para um apartamento aqui perto". "Mas eu falei com uma

senhora queme disse que o Pedrinho estaria aqui às 18 :30 horas".

"Não, não. Quando eladisse Pedrinho estava se referindo amim".
Esclárecido omau entendido ohomem foi ter no endereço forne
cido pelo Pedro falso. O verdadeiro o aguardara, conforme servi
çais, até às 16 horas e como ele por lá não apareceu, empreendeu
viagem para a Capital.

PRÊMIOSNO
3DEMAIO

No fim de semana, a Sociedade Recreativa 3 de Maio, promoveu a

entrega dos ganhadores da rifa promovida pelo clube, quando o

primeiro prêmio, uma motocicleta, saiu para Jorge da Rosa, com o

número 801, segundo prêmio, umaTV, para Sirlézio de Souza, com
o número 119, terceiro prêmio, um Microondas, para João César

Pereira, de Florianópolis, com o número 928, quarto prêmio, um
DVD, para Antônio Tadeu Guedes, com o. número 763 e o-quinto

prêmio, urna bicicleta para
Paulo Roberto Lopes, com
o número 839. Aqui. um
flagrante da entrega, apa
recendo o presidente
Jaison Vieira Domiciano e

seus companheiros de di

retoria, com Jorge da Rosa
e Antonio Tadeu Guedes,
dois dos ganhadores da

premiação que se fizeram
. presentes.

está Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

Açúcar Kg Da Barra 1,57 Alto Alegre 1,49 Caravelas 1,29
Arroz Parbolizado Kg SuperA 1,49 Grão Duque 1,35 Kika J,35

Feijão. Preto kg Cooperveneto 1,68 Cooperveneto 0,99 Caldão 1,09
Café 500g Do Ponto 3,99 Zavaski pct 3,79 Replay 3,45
Farinha deTrigo -kg Rosa Branca 1,48 Rosa Branca 1,45 Fidalga 1,17
Farinha de Mandioca Kg Brasileirinha 1,08 Super 10 f. _ 1,25 Fariman 1,5.9
Macarrão 500g Diana 0,99 .Agliari 1,15 Veneccia 0,93

Batata_J(g lavada 0,98 Não Lavada 0,85 Lavada Ó,69
Cebola Kg - 0,78 - 0,79 - 0,52
Tomate Kg - 2,98 - 2,69 - J,39

Frango Kg _ Copacol 3,15 Ouro 2,48 Morgana 2,39
Carne Bovina de la Kg Patinho 5,98 C. filé 6,98 C. Fo_ra 6,45

Carpe Bovina de 2a Kg c. C. Filé 3,99 Acem 4,89 Acem
-

4,68
Óleo de Soja Lt .. Perdigão 1,99 Soya 1,98 Sadia 1,85
Ovos Dz Friolar b. 2;42 Cooperovo b. 1,99 Aurea 1,77>
Sal kg Zizo 0,78 Miramar 0,63 Zizo 0,59

Margarina 500g Soya 0,94 Primê 0,98 Primê 0,96

Salsicha Lt Swift 1,28
.

Oderich 1,29 Oderich - IA9
Ervilha Lt Jussara 1,09 Lar 0,85 Quero 0,94
Leite Condensado Lt Moça 1,69 Itambé 1,88 Mococa 1,49

Creme de Leite Lt Nestlê 1,69 Nestlê 1,99 Itambé 1,89
Leite Cx 1 litro Bom Gosto 1,27 Bom Gosto 1·,23 Aurolat 1,27
Vinazre zf Cheminz 0,99 Heininz 0,89 Capricho 0,85
Extrato de Tomate Lt Tomatino 1,39 Tradelli 1,39 Quero 0,99
Creme Dental 90g Condor 1,15 Sorriso 0,98 Sorriso branco 1,15
Sabonete 9O!! Albanv 045 Suave Ó59 Palmolive s. 049

Sabão em Pó Pop Odd pct, 3,77 Brilhante p. 6,18 Soo 2,98
Esponia de Aco Pct Assolan 1,58 Assolan 1,99 Assolan 1,84

Papel Higiênico un Pétala 0,38 Brisa 0',27 , Sirius 0,29
Álcool Multiálcool 3,25. Nobre 3,18 Parati 2,65

l-ANGELONI 2 -TIELI 3-ALTHOFF
- - - - �----- - - - - -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rofissional em destaque
o sonho do menino Mario Giovani da Rosa era o de ser

motorista de ônibus, mas quis o destino, que novas oportunida
des surgissem em seu caminho. Hoje, feliz e realizado, ele orgu
lha-se de ocupar o posto de gerente da Agência de Transporte
Rodoviário Santo Anjo, em nossa cidade: "Há 14 anos atrás eu
entrei na empresa como cobrador. O tempo, somado a minha

força de vontade, foram essenciais para que chegasse onde es
tou. Tenho muito orgulho de minha profissão", revela o pai de
Diovanni, Guilherme e Anna Carolina.

Com uma rotina que inicia às seis horas da manhã, o
tubaronense de registro, e lagunense de coração diz amar o que
faz: "Por volta das sete e quinze já estou na agência. A partir
deste momento me dedico inte�almente ao meu serviço. É ali

que cresço como pessoa e profissional, além, claro, das novas.
amizades que surgem com os clientes e companheiros de servi
ço":

Mas nem todos os momentos são de alegria para Mario,
que se pudesse, ajudaria a todos que procuram por emprego:
"O início da vida profissional é muito difícil. Procuro ajudar a
todos os jovens que precisam de uma vaga para trabalhar, mas é

impossível atender a todos. Isso é um fato freqüente com que
me deparo, e que me abala muito".

Morador da terra de Anita, desde o casamento com a

lagunense Isabel Cristina, ele sempre simpatizou-se com a ci

dade: " Foi em um passeio, quando vim passar uns dias na cada
de minha avó, que era lagunense, qu� conheci a Isabel. Naquela
época, servia ao Exército em Tubarão. Com o casamento ea

vinda para Laguna tudo mudou, paramelhor, claro".
Nas horas.de folga, para o Profissional em Destaque desta

semana, não existe nada melhor do que estar com a farru1ia:

"Poder desfrutar de um bom churrasco commeus filhos eminha

esposa ou ir passear em um parque aquático da região são os

programas que mais me dão prazer".
E disposição é algo que Mario garante que ainda tem de

sobra, tanto para o serviço, quanto para a criação dos filhos:
"No que depender demim, enquanto tiver saúde estarei sempre
pronto e à disposição 'para servir a empresa onde trabalho. E

com a farru1ia não é diferente, Quero viver muito para dar um

futuro promissor aos meus filhos e vê-los felizes e realizados",
finaliza.

Ídolos: Arthur Antunes Coimbra, o Zico, ex-jogador de futebol
Música: Sacrifice, de Elton John
Livro: "O Monge e o Executivo"

Filme: "Ghost - Do outro lado da vida"
Prato preferido: "Como um bom italiano, macarronada com fran

go ao molho, feito pelaminhamulher"
Bebe? "Não"
Fuma? "Não"
Um sonho pessoal: "Conhecer Fernando de Noronha."

Um sonho para a cidade: "Mais atividades turísticas fora da

temporada."

Por Letícia Carneiro

.reee que foi ontem•••

Jornal da Difusora
De 20 a 6° feira, ao meio-dia

Com Sousa Junior e Sidney Silva

oltas•••

• Popularidade em alta: VerdeGelo, o Verdinho, aquele da curva
do Xavante, noMagalha, conhecem? , (terceiro àpartir da esquer
da) pediu para que registrássemos aqui, um encontro que teve com

o prefeito CélioAntônio, Ronaldo Calazans e o conhecido Nelo, ali
do Morro da Glória.

- • O já tradicionalMABI, em sua vigésima - segunda edição marca
para às 5 da tarde de amanhã, na praia do Mar Grosso, mais um
jogo entre Maiô e Biquíni. É um único jogo por ano, com todos
"trajados" à rigor ..

• Praticamente ele foi

um dos que iniciou o

hoje grande Bloco da
Pracinha. Gilson

Figueiredo deMedeiros,
aqui posando com uma

"fantasia" de 1975, na
próxima quinta-feira
(15) estará exibindo,
mais uma vez os dotes

carnavalescos,apresen
tando-se como

"sacoleira da 25 demar

ço, de São Paulo". Ele

garante que surpreen
derá ( surpreenderia até
então) o grande públi
co, distribuindo muitos

presentes. Isso que na

terça-feita (13), Gilson
estará completando seis

ponto um (assim fica

melhor, né?). Ah, tem mais!! Através do JL agradece ao apoio da
Paraíso Presentes, Já é Mania e turma do Mar Papelaria.

RUADUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

LAGUNA PESCADOS

Comércio Atacadistade Pescados
Av. Calistrato M. Salles - Bairro Portinho

Fone: (48) 3644-0047/3644-0113
E-mail: lapesca@netuno.com.br

........... )1!lS.S�Tlt"C'tA TEC.NICA

Av: GetúlioVargas, n° 06,Magalhães
Fone: 9966-7003 - E-mail: jubaíaríaswhotmail.com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o QUE FAZER
}\i!L� - No Mar Grosso, o

.

ambiente que já virou refe
rência para o sul
catarinense, sempre 'reu
nindo um público seleto,·
com c melhor dos petiscos
(camarão da Laguna, ostra
e peixes nobres), 'Música
ao vivo hoje com Juliano

Demétrio, amanhã Sarcha,
domingo (11) Acústico Kid
Manguaça, segunda-feira
(12), Marcos e Danilo (in
tegrantes da banda Juízo

Final), terça-feira (13),
AlexandreMacuco, quarta
feira (14), Gil Medeiros e

quinta-feira (15), Gilson
Ramos e banda Sentapua.
Fone 3647.2202,
BECO DA'LUA - Gian e

sua equipe aguardam ama

nhã (10), sua presença para
mais uma balada comTony
e Sarah Band Show, de

Florianópolis.
4" LAGUNA PML\
CROSS - Amanhã ao lado
do porto, a partir das 14h e

domingo (11) a partir das
9h. É o conhecido evento

de "gaiolas".
CENTRO SOCIAL UR·
BANO Depois de amanhã

(11), às 20h balada com DJ
Mazola.

PRÉ�CARNAV1\L - Os
ensaios públicos das cinco
escolas de samba de Lagu
na, continuam todas as noi

tes, até o dia 14, no centro

histórico. Hoje Xavante e

Vila Isabel, amanhã Brinca

Quem Pode, Mocidade In

dependente e Democratas,
domingo Vila Isabel e

Xavante, dia 13 Democra
tas eMocidade Independen
te e dia 14 Xavante e Brin
ca Quem Pode

..

Fevereiro
Dia 16 - Baile .

deCamaval,
com abanda'
Juízo Final.
Dia 19-
Carnaval Infantil
às 16h, com
Gero eAdriano.

PAROBÉ-. No salão paro
quial, bailes de carnaval dias
17, 18, 19 e 20, com ani

mação da banda Pecado Ca
pital.
CONGRESS.O LAGU
�'ENSE - Baile Vermelho e

Branco, dia 17, com a ban
da União cios Artistas. Dia
19, às 16h carnaval infantil.

• Õtil1WB iJpçótii la carte
• eõ.1ifOftO

,. este«:-ionanJento

ONDE COMER
Com forno à lenha, a mais No calçadão do Mar Gros

tradicional da cidade, ago- so, agora sob comando de

.

Cozinha internacional d: ra oferecendo rodízio de
maior destaque na região. pizzas emassas que só a Gina
Diariamente, das 12 às 15h sabefazer. Rodizio de segun
e das 20 às 23h. Aceita car- da à segunda à R$ 11,90.
tões Visa, Credicard e AvenidaJoão Pinho, 540, no

Jaime Donario, servindo al

moço e jantar diariamente.

Destaque para o churrasco

na chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado e

American Express. Na praia
do Gi. tu: 3647-0022.

Mar Grosso. Tele-entrega
.
congrio à Belle Meuniere.

Fone: 3647-1643 I
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